

Venezuela: Avanza creación de ruta naviera comercial para la integración caribeña



Caracas, 19 may (RHC) Los avances en la creación de la ruta naviera comercial para el Caribe fueron evaluados por autoridades venezolanas en cumplimiento de la iniciativa sugerida por el presidente Nicolás Maduro.

El ministro para el Comercio Exterior e Inversión Internacional, Jesús Faría, destacó la relevancia geopolítica en el marco de la estrategia de integración latinoamericana y caribeña, más vigente que nunca a la luz de los ataques del imperialismo estadounidense contra la soberanía venezolana.

La creación de una ruta de transporte marítimo para la Zona de Desarrollo Económico en el Caribe, convirtiendo al puerto de La Guaira en un importante centro de distribución de mercancías para toda la región, contribuirá a potenciar el esfuerzo del gobierno bolivariano para generar nuevas fuentes de divisas, en pro del desarrollo nacional, precisó Faría.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/130281-venezuela-avanza-creacion-de-ruta-naviera-comercial-para-la-integracion-caribena>



Radio Habana Cuba